

ABSTRAK

Nur Aminah, 2015. “**Interaksi Antar Etnis di Desa Argakencana**” (Suatu Penelitian di Desa Argakencana Kecamatan Toili Kabupaten Banggai), dengan pembimbing I Dra.Hj. Trisnowaty Tuahunse, M.Pd dan pembimbing II Drs. Surya Kobi, M.Pd. Skripsi, Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negari Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; *Pertama* kedatangan etnis Jawa dan Toraja di desa Argakencana, *Kedua* interaksi sosial antar etnis masyarakat desa Argakencana, *Ketiga* faktor-faktor yang mendorong dan menghambat interaksi sosial antar etnis di desa Argakencana.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini mengambil lokasi di desa Argakencana Kecamatan Toili Kabupaten Banggai. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari informan yang terdiri dari etnis Jawa, Toraja, Ta, tokoh masyarakat, pemerintah setempat, dan dokumen atau arsip desa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah penelitian lapangan yang terdiri atas observasi, wawancara mendalam dan mencatat dokumen. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan purposive sampling. Validitas data menggunakan triangulasi data atau sumber. Sedangkan pengolahan dan teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan serta dianalisis menggunakan analisis deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa, kedatangan etnis Jawa dan Toraja terjadi pada tahun 1979 -1998 merupakan sebuah awal dari terbentuknya desa Argakencana. Interaksi sosial antar etnis Jawa dan Toraja di desa Argakencana menimbulkan dua proses yaitu proses asosiatif dan disosiatif. Pada proses asosiatif interaksi sosial yang terjadi kerjasama dalam bentuk hubungan kerja saling tolong menolong dan gotong royong. Sedangkan pada proses disosiatif bentuk interaksi yang terjadi yaitu hampir tidak pernah terjadi konflik fisik yang terjadi hanyalah konflik non fisik.

Terjadinya interaksi sosial antar etnis di dorong oleh beberapa faktor seperti pendidikan, perkawinan, ekonomi, sosial budaya dan politik. Kedatangan etnis Jawa dan Toraja disambut baik dengan penduduk pribumi dari etnis Ta. Pertemuan masyarakat dan budaya yang berbeda ini oleh suatu kesadaran untuk menciptakan hubungan sosial yang harmonis, saling menghargai dan mengakui keberadaan masing-masing etnis.

Kata Kunci : Interaksi, etnis, desa Argakencana